

La lettre aux parents

NOTE D'INFORMATION DE LA VILLE,
DIRECTION DES AFFAIRES SCOLAIRES



Chers parents,

Conseillère régionale, Vice-présidente de la Communauté de communes du Golfe de Saint-Tropez

Chaque rentrée scolaire représente un moment crucial dans la vie de nos enfants, une nouvelle étape dans leur parcours d'apprentissage et d'épanouissement. Comme vous le savez, je place la jeunesse au cœur de mes priorités.

Aux côtés de mon adjointe aux affaires scolaires, Valérie Oller-Moulet, nous avons pris l'engagement ferme de garantir à chaque jeune Tropézien un environnement éducatif de qualité. Notre volonté est de leur offrir toutes les chances de réussir et de se développer pleinement, à travers une approche où culture, loisirs et sports occupent une place essentielle.

Cette année, nous avons poursuivi les travaux de modernisation dans nos écoles, notamment à l'école élémentaire des Lauriers et à l'école maternelle l'Escouleto. Nous continuons d'améliorer les conditions de restauration, et la formation continue de notre personnel.

Nous avons à cœur de sensibiliser les enfants à une alimentation saine et respectueuse de l'environnement. Cette année encore, plus de 60 % des produits servis dans nos cantines sont issus de l'agriculture biologique. Une nouveauté que je suis heureuse d'annoncer : dès novembre, les parents pourront partager un repas avec leurs enfants au restaurant scolaire des Lauriers, une initiative portée par Valérie Oller-Moulet.

L'année 2024-2025 sera aussi marquée par le renforcement des activités périscolaires et des ateliers pédagogiques. Ces moments sont des opportunités uniques pour les enfants de développer leurs compétences dans un cadre bienveillant, en petit groupe, favorisant l'attention personnalisée. Les stages de réussite, encadrés par nos enseignants dévoués pendant les vacances, continueront d'accompagner les élèves vers une meilleure réussite.

Je tiens à remercier chaleureusement l'ensemble des équipes éducatives et pédagogiques, les personnels de service, de restauration, les ATSEM, ainsi que les directrices d'école, Anaïs Rey et Céline Gajac, pour leur accueil et leur travail quotidien auprès de près de 250 élèves cette année.

Ensemble, nous bâtissons l'avenir de Saint-Tropez en offrant à nos enfants les meilleures conditions pour grandir et s'épanouir.

Je vous souhaite à tous une belle année scolaire.

Vous pouvez compter sur Valérie Oller-Moulet et nos équipes pour créer le meilleur environnement pour vos enfants.

Je préfère manger à la cantine!

Les repas «partagés» arrivent au restaurant scolaire les lauriers!



À l'initiative de Valérie Oller-Moulet, les parents auront la possibilité, dès le mois de novembre prochain, de partager le repas de leur enfant au sein du restaurant scolaire les Lauriers. Suivant le calendrier transmis aux familles et sur inscription, une fois par trimestre, quatre parents pourront déjeuner sur le site.

Le calendrier sera adressé aux familles par le service des affaires scolaires pour réservation.



Augmentation de la proportion de denrées alimentaires de produits issus de l'agriculture biologique, de qualité et durables

Le service scolaire et l'équipe de la cuisine centrale s'engage à proposer des repas à base de produits bio, durables et de qualité. Les menus privilégient crudités, légumes et fruits pour une alimentation plus saine et variée.

Bien évidemment, nous réservons quelques menus « plaisir » que les enfants affectionnent.



Au 31 août 2024, le pourcentage s'établit à 61 % de produits de qualité et durables, dont 41 % de produits issus de l'agriculture biologique.

Formation des agents de la cuisine centrale à l'élaboration de plats végétariens

Depuis 2019, conformément aux mesures introduites par la loi « EGALIM » portant entre autres, sur la diversification des sources de protéines, des menus végétariens sont proposés aux enfants une fois par semaine.



C'est avec un grand plaisir que la Ville a accueilli au sein de la cuisine centrale du pôle enfance, une formation à l'élaboration de plats végétariens à destination des cuisiniers des restaurants scolaires des communes et collèges partenaires.

Une formation organisée par la Communauté de Communes du Golfe de Saint-Tropez, dans le cadre de notre « réseau cantine ».

d'échanges animée par Madame Nadine Le Gallo Girardot, formatrice du collectif « Les Pieds dans le Plat », nos cuisiniers se sont familiarisés avec les techniques d'association des différents ingrédients à leur disposition, qui leur permettront d'équilibrer sur le plan nutritionnel, des repas végétariens complets et de saison, pour les enfants des écoles. C'est avec beaucoup d'imagination et

Lors de cette journée de travail et

C'est avec beaucoup d'imagination et « d'huile de coude » que les participants ont confectionné différents mets odorants et colorés.







Merci à Emmanuel Chartron, responsable de production de la cuisine centrale, Darlaine Salin Chef de Cuisine, Madame Nadine Le Gallo Girardot et à l'ensemble des cuisiniers présents pour leur collaboration à cette journée de partage et de savoir-faire culinaire. Merci également à la Communauté de Communes pour l'organisation de cette formation haute en saveur.

Les travaux et aménagements dans les écoles

Nos services techniques se sont afférés durant la vacation scolaire estivale pour entreprendre les travaux d'entretien ou d'aménagement nécessaires au bon fonctionnement de nos établissements scolaires.

Sur cette période, le montant des travaux réalisés dans les deux écoles communes s'est élevé à 84 995, 48 € TTC :

À l'école élémentaire les Lauriers:

- Reprise des appuis de fenêtres à l'étage de la façade principale.
- Pose de panneaux amovibles pour peinture ou fresques sous le préau.
- Pose de revêtement carrelés de protection des soubassements sous le préau n°1.
- Réhausse du mur d'enceinte du portail principal.
- Installation de portails au bas des escaliers du terrain de sport.

- Installation de réhausse pour le lavelinge et sèche-linge de la buanderie de la cantine.
- Maintenance des fenêtres coulissantes des classes.
- Pose de rideaux et stores dans la salle d'activité « Aquarium » sous le préau.
- Mise en peinture de la salle d'activité « Aquarium » sous le préau.
- Reprise des peintures des soubassements sous le préau n°2.







À l'école maternelle l'Escouleto:







- Remplacement de portes coupe-feu dans les locaux à risques (buanderie, réserves de produits d'entretien, local équipements sport.
- Pose de films occultants sur diverses portes et fenêtres vitrées.
- Réfection de la petite salle d'hygiène (chauffage, WMC, remplacement de la fenêtre).
- Dépose de l'ancien matériel de cuisson de la cuisine.
- Installation d'un four mixte vertical.
- Travaux de conformité électrique salle polyvalente.
- Agrandissement de la buanderie de la cuisine et installation de réhausse pour le lave-linge et le sèche-linge.
- Remplacement des luminaires de la cuisine par des luminaires LED.

- Remplacement des habillages des portes PVC de la cuisine.
- Pose d'un lave-main inox à commande fémorale dans le réfectoire.
- Dépose et évacuation des anciens radiateurs en fonte du réfectoire.
- Remplacement des systèmes de fermeture des portillons extérieurs.
- Réfection du grillage de l'angle de l'avenue Grangeon et rue du Temple.
- Reprises ponctuelles des sols synthétique du parc.
- · Réfection des entourages bois du potager.
- Mise en peinture des bordures et grilles des bacs.



À noter que les travaux de peinture ont été réalisés par notre régie municipale.

Sur le chemin de l'école

Une nouvelle rentrée orchestrée par nos directrices des écoles publiques, Mesdames Anaïs Rey pour l'école élémentaire et Céline Gajac pour l'école maternelle.

Une journée préparée bien en amont par les équipes pédagogiques, les ATSEM, ainsi que le personnel de service et de restauration, pour accueillir près de 250 élèves dans les meilleures conditions.

Le soleil était au rendez-vous, les paons de la Citadelle aussi, rue de la Résistance, attirés vraisemblablement par toute cette effervescence!











A l'école maternelle l'Escouleto



Bienvenue à Madame Ophélie Cancalon et à Madame Frédérique Pertuisot!

Deux nouvelles enseignantes ont pris leurs fonctions à l'école maternelle l'Escouleto. Madame Ophélie Cancalon est affectée à la classe de grande section, Madame Frédérique Pertuisot assure la décharge de direction de Madame Céline Gajac.





L'équipe pédagogique 2024-2025 sous la direction de Madame Céline Gajac

L'équipe municipale leur souhaite la bienvenue dans la cité du Bailly!

SECTION	EFFECTIF	ENSEIGNANT	ATSEM	
PS	22	Céline GAJAC, Décharge de direction: Frédérique PERTUISOT	Catherine BRACCO	
PS/MS	19	Sylvie ALIAS	Fanny ROS	
MS/GS	21	Arielle STAMBOULIAN	Emilie BERGOND	
GS	22	Ophélie CANCALON	Emilie GOMEZ	

Mme Aurélie BIENVENU, ATSEM polyvalente renforce l'équipe pédagogique suivant le besoin.





L'équipe de restauration

Mesdames Nathalie AMANN, Justine ROSSO et Annick CONNIL assurent la mise en œuvre du service de restauration au sein du réfectoire.

Les ATSEM à l'honneur!

Les agents spécialisés des écoles maternelles (ATSEM) occupent un rôle essentiel dans l'éducation, l'épanouissement et le bien-être des jeunes enfants. Ils assistent le personnel enseignant pour l'accueil, l'animation et l'hygiène des jeunes enfants ainsi que la préparation et la mise en état de propreté des locaux. L'accompagnement des enfants durant le repas fait également partie de leurs missions.

Des journées bien remplies!





La Journée Nationale des ATSEM fut l'occasion de les mettre à l'honneur autour d'une collation dans les jardins de l'Escouleto.

Valérie Oller-Moulet, adjointe déléguée aux affaires scolaires et Hélène Stupnicki, adjointe aux ressources humaines ont salué leur investissement et leur disponibilité auprès des enseignants et des enfants.

C'est avec émotion que Madame Emilie Gomez a reçu la médaille d'honneur du travail «Argent», aux fins de récompenser 20 années de service au sein de la Fonction Publique Territoriale.

Un moment de convivialité partagé avec les enseignants et les personnels du satellite de restauration.



A l'école élémentaire les Lauriers





Horaires des temps scolaires

Les lundis, mardis, jeudis et vendredis

De 8h20 à 12h

et de 13h50 à 16h30

L'équipe pédagogique sous la direction de Madame Rey

SECTION	EFFECTIF	ENSEIGNANT	
СР	22	Estelle BELDA Frédérique PERTUISOT	
CP / CE1	18	Caroline AMANN	
CE1	19	Florence MONDELLI	
CE2 / CM1	17	Clémentine DUMONT	
CE2	22	Anaïs REY Irène SANCHEZ ESPADA	
CM1	23	Camille MAZUR	
CM1/CM2	17	Baptiste NIVIERE	
CM2	23	Frédéric VALLOTTI	

Bienvenue à Mme SANCHEZ ESPADA, Mme PERTUISOT, M. NIVIERE et M. MAZUR!

Trois enseignants ont été affectés à l'école élémentaire à la rentrée scolaire. Madame Irène Sanchez Espada sur le poste de décharge de direction de Monsieur Rey, Madame Pertuisot partage le poste d'enseignante avec Madame Belda auprès des élèves de CP.

À noter également, Monsieur Camille Mazur, bien connu des élèves et des parents pour avoir occupé le poste de décharge de direction de Madame Rey l'an dernier, est désormais affecté à la classe de CM1 à l'école élémentaire.



M. **Jérémy Barbarin** et **Christophe Tourtin**, éducateurs sportifs, accompagnent les enseignants lors des activités ou évènements sportifs. Ils participent également à l'animation de la pause méridienne durant l'interclasse de midi.



Dans le rétro

Les élèves de la classe de Monsieur Vallotti ont eu le privilège d'être reçus par Madame le Maire au mois de juin dernier. Dans le cadre des travaux de la classe portant sur les valeurs et symboles de la République Française, des échanges constructifs ont eu lieu, notamment sur le rôle du Maire et le fonctionnement des services de la Ville.

Les enfants ont été enchantés par cette rencontre ainsi que par la visite de l'Hôtel de Ville, conduite par Valérie Oller-Moulet, élue déléguée aux affaires scolaires, périscolaires et extrascolaires.

Une collation a conclu ce rendez-vous en immersion.









Des stages de réussite

Mis en place depuis quelques années par les services de l'éducation nationale, les stages de réussite font partie d'une série de mesures visant à améliorer les performances des élèves.

Animés par des enseignants volontaires, ces stages sont organisés durant les vacances scolaires de 9h à 12h (suivant le calendrier établi) à l'exception des vacances de Noël.

À noter que les enfants participant à ces matinées peuvent également participer aux activités du centre de loisirs l'aprèsmidi (sur inscription préalable).

Des animations durant la pause déjeuner

Durant la pause déjeuner, de multiples activités sont proposées aux enfants par les animateurs et les éducateurs sportifs. Les élèves sont répartis suivant un roulement hebdomadaire sur les deux zones de l'école.

Suivant le programme d'activités et leurs envies, ils peuvent participer à des ateliers créatifs, jeux de société, jeux de construction, jeux de balles, parcours, raquettes, cerceaux, cordes à sauter... La bibliothèque de l'école est également ouverte aux enfants qui souhaitent lire dans le calme.



Au cours de l'année scolaire, un quart d'heure de lecture sera proposé aux enfants en fin de pause méridienne.

Cette action sera menée en partenariat avec l'association « Silence on lit! ».

Au programme également, la **création et l'animation d'une gazette** proposée aux enfants des classes de CE2, CM1 et CM2. Ce projet vise à mettre en place un espace d'expression et de créativité à travers l'écriture, la recherche d'informations et la mise en page.

Notre animatrice Gaël Stupka assurera l'encadrement des enfants durant l'élaboration de cette gazette.









L'équipe d'animation périscolaire :

Charlène GILLET
Sandrine EYCHENNE
Manon CORNA
Elisabeth ROUX
Saskia DESMARETS
Cristelle PERIN
Gaël STUPKA
Elisette MASSOT
Clémence PAULET



L'équipe des agents de restauration :

Laëtitia PYTKIEWICZ
Christine KOCET
Annie GRAZIANI
Sophie COTELLE
Lucile KABALEC
Bouchra FARCHICA



Horaires de la garderie périscolaire

École élémentaire les Lauriers :

Le matin à l'école : 7h50 à 8h20 Le soir au pôle enfance de 16h30 à 18h (goûter fourni par le pôle enfance).

École maternelle l'Escouleto:

Le matin à l'école : 7h50 à 8h20 Le soir au pôle enfance de 16h30 à 18h (goûter fourni par le pôle enfance).

L'accueil de loisirs périscolaire et extrascolaire

C'EST NOUVEAU!

Depuis cette rentrée, le centre de loisirs municipal vous propose un accueil à la demi-journée en complément de l'accueil à la journée; un accueil adapté aux rythmes et aux besoins des enfants et des familles.

L'équipe d'animation dirigée par Antoine Foucault vous accueille suivant la formule qui correspond à vos besoins :

Accueil de loisirs :

durant la période scolaire, les mercredis, accueil à la demi-journée ou toute la journée.

L'accueil de loisirs de la Ponche :

durant les vacances d'été.

Teendays:

sorties occasionnelles le samedi pour les collégiens.

Contact Pôle enfance:

04.94.81.30.11 poleenfance@ville-sainttropez.fr

Toutes les informations sur:

www.saint-tropez.fr







Les animations municipales

Demandez le programme pour découvrir les animations municipales dédiées aux enfants!



Les associations







Le service des sports

Les écoles municipales des sports Activités multisports proposées aux enfants de 3 à 10 ans.

L'école de voile municipale plage des Canebiers

Initiation aux activités nautiques

Le centre de tennis municipal Pierre-Philippot

Les stages multisports

Renseignements /Inscriptions Programme/Horaires :

Direction des sports : 04.94.97.66.27 www.saint-tropez.fr





La bibliothèque municipale jeunesse

Tout au long de l'année la bibliothèque municipale jeunesse accueille les classes, le centre de loisirs et la crèche.

Plus de 8000 documents à disposition : bandes dessinées, mangas, romans, documentations, albums, CD, DVD, pop-up, livres sonores...

Une grande diversité d'animations est proposée: découvertes d'expositions, concerts, spectacles, ateliers, lectures...





Les jeunes tropéziens ont fété le Carnaval

À l'occasion du Carnaval, les enfants de l'école primaire Les Lauriers et de l'école maternelle l'Escouleto ont déambulé joyeusement dans les rues de Saint-Tropez, avec des costumes hauts en couleur.



Cet événement, brillamment organisé par le centre de loisirs et l'équipe enseignante, a été un véritable succès.



Merci à tous pour votre enthousiasme et votre présence!



1ère édition du Cross Norbert Reibaud



Nos élèves ont rendu un magnifique hommage à Norbert Reibaud, notre cher agent municipal et conducteur du bus scolaire, qui nous a quittés l'année dernière.

En présence de sa famille et sous les yeux de Mme Valérie Oller-Moulet, adjointe à la jeunesse, les élèves de l'école élémentaire Les Lauriers, du CP au CM2, ont parcouru avec énergie et enthousiasme les sentiers autour de la Citadelle.

À l'issue de cette course, une collation bien méritée, offerte par la municipalité, a été servie aux enfants pour reprendre des forces.





Nous tenons à remercier M. Yann Lacroix, directeur du pôle jeunesse et sport, Mme Emmanuelle Larfaoui, directrice des sports, ainsi que leur équipe d'animateurs. Nous n'oublions pas non plus les enseignants : Mme Brigitte Clément, Mme Anaïs Hunziker, Mme Frédérique Zupan, et surtout les courageux élèves, qui ont fait de cette journée un moment inoubliable en souvenir de Norbert.

Merci à tous pour votre participation!

Rencontre avec la Police Municipale

Les élèves de l'école maternelle l'Escouleto ont partagé un moment unique avec trois agents de la Police Municipale, venus jouer, lire et échanger avec eux durant la récréation. Les enfants ont posé de nombreuses questions sur leur métier.

Cette initiative, renouvelée sur plusieurs semaines, vise à créer un lien de proximité et de confiance entre les jeunes et les policiers.

Un grand merci aux agents de la Police Municipale, à leur directeur Léonard Bayle, à Jocelyne Girodengo et à Céline Gajac pour leur engagement.







Nos jeunes deviennent des piétons responsables !

Une matinée enrichissante pour nos jeunes citoyens, qui ont démontré leur engagement en matière de sécurité routière. Kévin Vansever, sous-officier de la gendarmerie de Saint-Tropez, a remis les permis piétons aux élèves de CE2 de l'école Les Lauriers.

À l'issue de cette formation, Valérie Oller-Moulet, adjointe aux affaires scolaires, a remis un permis à chaque élève.







Merci à Sandrine Iberti, Responsable du service des affaires scolaires, à Anaïs Hunziker, Directrice de l'école, ainsi qu'à l'ensemble du corps professoral pour leur contribution à la réussite de ce projet. Bravo à nos jeunes piétons en herbe!

Les moussaillons sur le pont pour les Voiles de Saint-Tropez!





En avant-première à la parade des équipages, ce jeudi 3 octobre, les élèves des écoles l'Escouleto, Les lauriers et Sainte-Anne, ont défilé sur les quais du port pour saluer les équipages.



Un défilé studieux pour les plus grands qui devaient sur leur chemin, observer leur environnement pour répondre à un quiz sur le thème des Voiles.



Collation au Village des Voiles

Cette matinée orchestrée par la Société Nautique et la Ville s'est clôturée par une collation, très appréciée, au Village des Voiles. Un grand merci aux enseignants des écoles qui ont participé à cet évènement avec leurs élèves.



Retour en images La rentrée à l'Escouleto



La rentrée à l'école des Lauriers



Calendrier scolaire 2024/2025

	ZONE A	ZONE B	ZONE C		
	Besançon, Bordeaux, Clermont-Ferrand, Dijon, Grenoble, Limoges, Lyon, Poitiers	Aix-Marseille, Amiens, Lille, Nancy-Metz, Nantes, Nice, Normandie, Orléans-Tours, Reims, Rennes, Strasbourg	Créteil, Montpellier, Paris, Toulouse, Versailles		
Prérentrée des enseignants	Vendredi 30 août 2024				
Rentrée scolaire des élèves	Reprise des cours : lundi 2 septembre 2024				
Vacances de la Toussaint	Fin des cours : samedi 19 octobre 2024 Reprise des cours : lundi 4 novembre 2024				
Vacances de Noël	Fin des cours : samedi 21 décembre 2024 Reprise des cours : lundi 6 janvier 2025				
Vacances d'hiver	Fin des cours : samedi 22 février 2025 Reprise des cours : lundi 10 mars 2025	Fin des cours : samedi 8 février 2025 Reprise des cours : lundi 24 février 2025	Fin des cours : samedi 15 février 2025 Reprise des cours : lundi 3 mars 2025		
Vacances de printemps	Fin des cours : samedi 19 avril 2025 Reprise des cours : lundi 5 mai 2025	Fin des cours : samedi 5 avril 2025 Reprise des cours : mardi 22 avril 2025	Fin des cours : samedi 12 avril 2025 Reprise des cours : lundi 28 avril 2025		
Vacances d'été	Fin des cours : samedi 5 juillet 2025				

Le départ en vacances a lieu après la classe, la reprise des cours le matin des jours indiqués. Les vacances débutant le samedi, pour les élèves qui n'ont pas cours ce jour là, le départ a lieu le vendredi après les cours. Les classes vaqueront le vendredi 30 mai 2025 et le samedi 31 mai 2025.



Directrice de la publication : Sylvie SIRI Sur une idée originale de Madame Sylvie SIRI Rédaction : Sylvie SIRI, Valérie OLLER-MOULET et Sandrine IBERTI Graphiste : Candice OLIVEIRA

Octobre 2024 / Tirage 300 exemplaires